

**ANALISIS PENGARUH INOVASI BUDAYA ORGANISASI,  
RANCANGAN STRUKTUR ORGANISASI, DAN  
OTOMATISASI PROSES BISNIS TERHADAP EFEKTIVITAS  
SISTEM AKUNTANSI MANAJEMEN SERTA  
DAMPAKNYA PADA KUALITAS INFORMASI  
AKUNTANSI MANAJEMEN  
(Studi kasus pada Yayasan Sayangi Tunas Cilik)**

**TESIS**

**Diajukan sebagai persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Magister Akuntansi**

**Oleh  
Currye Maria Andromeda Messah  
1757001**



**PROGRAM STUDI MAGISTER AKUNTANSI  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2019**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Tuhan, karena dengan perkenan-Nya tesis yang berjudul “Analisis Pengaruh Inovasi Budaya Organisasi, Rancangan Struktur Organisasi, dan Otomatisasi Proses Bisnis terhadap Efektivitas Sistem Akuntansi Manajemen serta Dampaknya pada Kualitas Sistem Akuntansi Manajemen (Studi kasus pada Yayasan Sayangi Tunas Cilik)” ini dapat diselesaikan.

Ucapan terima kasih serta penghargaan setinggi-tingginya saya sampaikan kepada Ibu Dr. Rapina, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku pembimbing, yang telah menolong dan mendampingi saya hingga tesis ini dapat saya selesaikan, kepada Bapak Dr. Fardinal, S.E., M.Si., serta Ibu Dr. Lilis Puspitawati, S.E., M.Si., Ak., CA. selaku dosen penguji yang telah membimbing saya dalam penyelesaian tesis ini. Terima kasih yang tak terkira saya sampaikan kepada Mama Pdt. Anse Belandina Non yang telah sangat banyak membantu serta membimbing saya. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Yayasan Sayangi Tunas Cilik (YSTC) yang telah sangat mendukung saya sepanjang proses penyelesaian studi ini. Tidak lupa pula saya hendak berterima kasih kepada rekan-rekan saya: Bimo, Lintang, Mega, dan Aura yang telah bersama berjuang dan saling membantu di dalam pendidikan Magister Akuntansi ini. Last but not least, saya hendak berterima kasih atas dukungan suami saya, Roberto Santana Molle, yang telah memberikan dukungan penuh sepanjang masa studi dan penyelesaian tesis saya ini.

Seperti kata peribahasa, tak ada gading yang tak retak, maka tentunya tesis ini tidak luput dari kesalahan. Untuk itu, mohon dimaafkan jika terjadi kesalahan baik disengaja maupun tidak. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat bagi setiap pihak yang berkaitan.

Bandung, 4 Desember 2019

Currye Maria Andromeda Messah